
Como vocês já devem estar sabendo sou candidato a membro do Comitê Gestor Regional para 
gestão e implementação da Política Nacional de Atenção Prioritária ao Primeiro Grau de 
Jurisdição – CGRPG. 
  
Sou servidor do judiciário há muitos anos, tendo trabalhado no Cartório da 2ª Vara Criminal 
desta Comarca, e sou TSI há 17 anos. 
 
Por conta da função de TSI, tenho livre acesso aos diversos setores do fórum, e penso que isso 
faz de mim uma boa opção já que conhecedor da realidade. 
 
Minha luta neste Comitê será na canalização de esforços e de recursos para a melhoria efetiva 
do primeiro grau de jurisdição, aperfeiçoar os serviços judiciários de primeira instância, 
equalizar os recursos orçamentários, patrimoniais, de tecnologia da informação e de pessoal 
entre o primeiro e segundo graus, já que 90% dos processos judiciais tramitam no primeiro 
grau. Esse desequilíbrio entre a demanda excessiva da primeira instância e a escassa força de 
trabalho disponível é uma das principais razões para a quantidade de processos que o 
Judiciário não consegue julgar ao longo do ano. 
  
Pela efetiva valorização dos servidores! 
  
Conto com o seu voto, e se possível, peço que divulgue meu nome aos demais colegas de sua 
comarca. 
  
Att., 
Olacir Gonçalves, TSI 
(48) 3431-5328 
Criciúma. 
 


